



Medienmitteilung

Zürich, 7. April 2011

Ivan Nash Vila wird neuer CFO von upc cablecom

Veränderung in der Geschäftsleitung von upc cablecom: Guido Winkelmann gibt seine Funktion als Chief Financial Officer per 1. Juni 2011 ab und übernimmt eine neue Herausforderung in der europäischen Konzernzentrale von Liberty Global. Neuer CFO von upc cablecom wird Ivan Nash Vila. Mit ihm stösst eine ausgewiesene Führungskraft sowie ein profunder Kenner des Unternehmens und der Telekommunikationsindustrie zur grössten Kabelnetzbetreiberin der Schweiz.

Ivan Nash Vila verfügt über einen langjährigen internationalen Leistungsausweis im Finanzbereich. In der Schweiz war er für Unternehmen in der Telekommunikations- und IT-Branche tätig, bevor er 2003 zu der damaligen cablecom stiess und zuletzt die Position als Head Corporate Finance & Investor Relations besetzte. Anschliessend folgten weitere Stationen innerhalb von Liberty Global, der Muttergesellschaft von upc cablecom, zuletzt als Director Mergers and Acquisitions in der Strategieabteilung des Konzerns in London. Ivan Nash Vila ist 38 Jahre alt, mit einer Schweizerin verheiratet und spanisch/amerikanischer Staatsangehöriger.

Der Niederländer Guido Winkelmann wechselt nach fünf Jahren als Chief Financial Officer bei upc cablecom in die europäische Konzernzentrale nach Amsterdam. Er übernimmt dort die Aufgabe des Vice President Acquisition and Business Integration für die verschiedenen Unternehmenseinheiten in Europa.

Eric Tveter, CEO von upc cablecom, über den Wechsel in der Geschäftsleitung: «Guido Winkelmann hat unser Unternehmen während den letzten fünf Jahren erfolgreich als Finanzchef geführt. Ich danke ihm herzlich für seine Arbeit und wünsche ihm alles Gute in seiner weiteren Karriere. Mit Ivan Nash Vila konnten wir einen Kenner unseres Unternehmens sowie der Schweizer Telekommunikationsbranche als neuen CFO gewinnen. Ich gratuliere Ivan zu seiner neuen Aufgabe und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.»



Mehr Informationen zum Unternehmen:

www.upc-cablecom.ch

Medienschaffenden stehen wir für weitere Informationen gerne zur Verfügung:

upc cablecom Media Relations

Marc Maurer

Tel. +41 44 277 99 99

media.relations@upc-cablecom.ch

Über upc cablecom

upc cablecom – ein Unternehmen von Liberty Global – ist das grösste Kabelnetzunternehmen der Schweiz und versorgt seine Kundinnen und Kunden mit Angeboten in den Bereichen Kabelfernsehen, Breitband-Internet und Festnetztelefonie. Per 31. Dezember 2010 zählte das Unternehmen über 1,5 Mio. Fernsehkunden, davon 465 000 im Digitalbereich sowie 510 000 Internet- und 327 000 Telefonie-Kunden. Weiter bietet upc cablecom Sprach-, Daten- und Mehrwertdienste für Geschäftskunden an. Kabelnetzunternehmen versieht upc cablecom mit Anlagenbau sowie mit Anwendungs- und Übertragungsdiensten für Fernsehen, Telefonie und Internet. Das eigene Netzwerk erschliesst über zwei Millionen Haushalte und versorgt alle grösseren Städte der Schweiz. 2010 erzielte das Unternehmen mit rund 1400 Mitarbeitenden einen Umsatz von mehr als 1,1 Mrd. Schweizer Franken.

www.upc-cablecom.ch/about

Über Liberty Global

Als international führender Kabelnetzbetreiber verbindet Liberty Global seine Kunden mit der Welt der Unterhaltung, Kommunikation und Information – dies mithilfe modernster Fernseh-, Sprach- und Breitband-Internetdienste. Per 31. Dezember 2010 versorgten die Breitbandnetze von Liberty Global rund 18 Millionen Kunden in 14 Ländern: vor allem in Europa, Chile und Australien. Zu den Geschäftsfeldern von Liberty Global gehören ausserdem bedeutende Medien- und Programmunternehmen wie Chellomedia in Europa.

www.lgi.com